

BRÈVE

Strasbourg, le 28 octobre 2022

Inauguration du terrain de football de pratique mixte Alice Milliat, imaginé par une Strasbourgeoise

Pensé par une citoyenne dans le cadre de la première saison du budget participatif, un terrain de foot customisé dans le but de promouvoir la mixité dans le sport, sera inauguré ce **mercredi 2 novembre à 17h** en présence de **Carole Zielinski**, adjointe en charge de la démocratie locale, des initiatives et de la participation citoyennes, d'**Owusu Tufuor**, adjoint en charge du sport, des équipements sportifs et de loisirs, de **Marc Hoffsess**, élu référent du quartier Robertsau-Wacken, de la porteuse du projet et d'une représentante de la Fondation Alice Milliat.

L'objectif de cette initiative citoyenne est de donner la place aux femmes dans les terrains de foot de la ville : par ses panneaux colorés et ses messages positifs, ce terrain offre un espace de jeu ouvert, aussi bien pour les femmes que pour les hommes, pour y jouer ensemble ou séparément, en amatrices et amateurs ou en professionnel·les. Ce terrain est situé à l'île aux sports dans le quartier Wacken, rue Pierre de Coubertin.

Après un vote citoyen en ligne, ce terrain de football de pratique mixte porte le nom d'Alice Milliat (1884-1957), sportive et championne française, militante du combat pour la reconnaissance du sport féminin au niveau international.

Les habitants·es du territoire sont conviés·es à partir de 15h30, à découvrir cet espace dans une ambiance conviviale et avec la participation des joueuses du RCSA.